

Basket-Ball ► BBCO

## La nouvelle saison se dessine

Les joueurs du BBCO peaufinent leurs entraînements pour aborder leurs championnats respectifs.

**Q**ue cette nouvelle saison soit aussi magnifique que celle de l'an passé. Je ne peux parler d'avenir sans repenser à cette année exceptionnelle de 2009 qui nous aura apportés de nombreux titres que nous ne sommes pas prêts d'oublier», confie la présidente Nathalie Lefeuvre dans son éditto de rentrée sur le site du club. Une saison qui a vu quasiment toutes les équipes du club beauvaisien se hisser dans les hauteurs des classe-

championnat de France.

Les séniors garçons ont terminé seconds du championnat d'Excellence départemental. Ils ont rempli leur contrat en accédant à la Région.

Enfin la très belle surprise de l'année restera l'accession des séniors filles qui montent en pré-nationale et terminent la saison en remportant la coupe de l'Oise consolante.

### Sur le parquet depuis trois semaines

Depuis plus de 3 semaines, les équipes seniors ont repris le chemin de l'entraînement ainsi que les équipes de jeunes qui participent aux qualifications région dès ce week-end. Il s'agit des cadets de Vincent Sporakowski, des minimes garçons de Stéphane Gaillard et des benjamins de Frédéric Calon.

Les autres équipes ont repris le chemin des gymnases la semaine dernière.

### Les objectifs 2009/2010

Chez les cadets, l'objectif est clairement la qualification pour le championnat régional. Vincent Sporakowski a formé un groupe de 12 joueurs dont 3 nouveaux Hehn, Scardone (ex-BOUC)



Les Poussins du BBCO avec la coupe des championnats de l'Oise.

et Hafid Medheb (ex-Es-quennoy).

En Minimes, Stéphane Gaillard après une exceptionnelle saison passée, repart avec un groupe modifié à 50 %. Il reste Paul Bilic qui est devenu champion de France Interzone cet été avec le Nord, Aubin Gaillard, Thomas Blas, Corentin Dubois et Mohamed Marong. Ces deux derniers devraient bénéficier cette année d'un temps de jeu plus conséquent.

A ces cinq, s'ajoutent Vanwynsberghe, Aatif, Vivier, Seban qui montent de Benjamins et Lech qui jouait en minimes B.

En Benjamins, l'équipe est renouvelée à 90%. Pour l'en-

traîneur Frédéric Calon, «la première année est une année de découverte. Il ne faut pas se focaliser sur les résultats. Le plus important est de préparer les joueurs pour la saison prochaine où là, l'objectif sera clairement la région».

Le groupe est composé de 4 filles, Drouet, Ouil, Marty et Coutant qui ne pourront pas faire les qualifications "Région" car cette compétition n'est pas mixte et de 13 garçons Binet, Lopez, Valeyrie, Chevallier, Parmentier, Ameye, Berete, Pessel, Bertin, Denaire, Kervel, Boulet et Calon Thomas. Ces deux derniers sont poussins et réintégreront leur équipe pour les matchs courant Janvier.